

L'Équateur et de la Colombie analyseront la situation à la frontière commune



Quito, 12 mai, (RHC).- Les ministres de la Défense de l'Équateur et de la Colombie analyseront la situation à la frontière commune et la manière de combattre la délinquance.

Maria Fernanda Espinosa, ministre équatorienne des Affaires étrangères, a avancé que la réunion aura lieu probablement à Quito, la semaine prochaine, à une date encore non précisée.

7 personnes ont trouvé la mort ces dernières semaines près de la frontière entre la Colombie et l'Équateur. 4 militaires et 3 travailleurs équatoriens du journal El Comercio.

Ces faits ont motivé la cessation de l'Équateur comme pays siège et garant des négociations de paix entre le gouvernement colombien et l'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla, négociations qui ont repris jeudi dernier à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162147-lequateur-et-de-la-colombie-analyseront-la-situation-a-la-frontiere-commune>



Radio Habana Cuba